

## PROGRAM STUDI S3 POLITIK ISLAM-ILMU POLITIK PROGRAM PASCASARJANA UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA MERAH AKREDITASI 'A' BAN-PT

Hasil nilai akreditasi "A" dari BAN-PT bagi Program Studi (Prodi) S3 Politik Islam-Ilmu Politik Pascasarjana UMY merupakan sebuah prestasi yang patut disyukuri dan dibanggakan di satu sisi. Prestasi tersebut juga merupakan tantangan bagi Prodi untuk berkontribusi secara lebih nyata di tengah persaingan global yang semakin kompleks di sisi lain. Prodi dituntut untuk senantiasa memberikan yang terbaik tidak hanya kepada para mahasiswa program doctoral yang menjadi bagian tak terpisahkan, tetapi juga kepada publik sebagai dampak dari keberadaan Prodi selama ini.

Predikat akreditasi Prodi Politik Islam-Ilmu Politik tertuang dalam SK BAN-PT Nomor: 0104/SK/BAN-PT/Akred/D/III/2016. Prestasi ini sangat membanggakan karena Prodi Politik Islam-Ilmu Politik UMY adalah satu-satunya Prodi kajian Politik Islam di Indonesia yang mendapat nilai akreditasi A.

Prodi S3 Politik Islam-Ilmu Politik UMY memiliki fokus kajian Islam kontekstual meliputi kajian tentang negara, kekuasaan, pemerintahan, hubungan internasional, perdamaian, kebijakan publik, partai politik, organisasi sosial, media massa, konflik dan perdamaian, gender, dan lain-lain di kawasan Asia dengan pendekatan empiris-kontekstual.

Di samping itu, Prodi S3 Politik Islam-Ilmu Politik UMY memiliki pusat-pusat kajian berupa **Ahmad Syafii Maarif School of Political Thought and Humanity (ASMS), Jusuf Kalla**

**School of Government (JKSG), Mahatir Global Peace School (MPGS) – IDFR (Institute of Diplomacy and Foreign Relations** yang sangat mendukung perkembangan kajian di atas.

Di tingkat internasional, Prodi Politik Islam-Ilmu Politik UMY memiliki kerjasama dengan Mindanao State University-Iligan Institute of Technology, Thammasat University, Khon Kaen University, Korea University, Universiti Kebangsaan Malaysia, Universiti Utara Malaysia dalam bentuk visiting professor, sabbatical leave, joint research, international conference, dan student exchange. Telah meluluskan satu mahasiswa dari Mesir dan sekarang ada 2 (dua) mahasiswa dari Filipina.

Dalam 1 tahun terakhir, Prodi S3 Politik Islam-Ilmu Politik UMY telah mengadakan diskusi, seminar, kuliah umum, dan bedah buku dengan tema-tema sebagai berikut:

1. "Research on Religious Studies: Method and Paradigm" (Florian Pohl, Ph.D, Emory University, USA).
2. "Beyond Oligarchy: Policy Diffuse of Civil Service Reforms in a Decentralized Indonesia" (Takuya Hasegawa, Ph.D, Tsukuba University, Japan).
3. "Radikalisme dan Gerakan Islam non Mainstream dan Kebangkitan Islam Politik di Indonesia" (Prof. Dr. Bilveer Singh, National University of Singapore; Prof. Dr. Abdul Munir Mul Khan, UIN Sunan

Kalijaga; Kyai Haji Abdul Hasan, PP Nahdatul Ulama; Dr. Zuly Qodir, Ahmad Syafii Maarif School of Political Thought and Humanity).

4. "Muhammadiyah dan Wawasan Kebangsaan" (Dr. Haedar Nashir, Ketua PP Muhammadiyah).
5. "Keikhlasan Pemimpin dan Penderitaan" (Prof. Dr. Ahmad Syafii Maarif, Haedar Nashir (Ketua PP Muhammadiyah), Dr. Gunawan Budiyo, Dr. Martino Sardi).
6. "European Policy for Refuges Crisis" (Prof. Christoph Behrens, Ph.D).
7. "Problematika Politik Islam Global" (Prof. Dr. Din Syamsuddin, Guru Besar Pemikiran Politik Islam FISIP UIN Syarif Hidayatullah Jakarta).
8. "Keragaman dan Perbedaan Budaya dan Agama dalam Lintas Sejarah Manusia." (Prof. Bernard Adeney-Risakotta, Ph.D, Dr. Muhammad Azhar, Dr. Al Makin)
9. "Peningkatan Kapasitas Pemimpin dan Anggota DPRD Provinsi Maluku Utara" (Prof. Dr. Munir Mulkhan, Dr. Busyro Muqoddas, dan Refly Harun, SH, MH, LLM).



**"Dengan Akreditasi A ini, diharapkan Prodi S3 Politik Islam-Ilmu Politik dapat mencapai visi sebagai Pusat Studi Politik Islam terkemuka di Kawasan Asia."**

**Prof. Dr. Tulus Warsito, M.Si**  
Ketua Prodi Politik Islam-Ilmu Politik

Kegiatan-kegiatan tersebut merupakan wujud komitmen Prodi untuk senantiasa melakukan diseminasi keilmuan kepada publik. Pelaksanaan kegiatan-kegiatan ilmiah di lingkup prodi akan berdampak langsung pada peningkatan kapasitas kelembagaan dan SDM sehingga betul-betul menjadi prodi yang berkontributif dan responsif terhadap berbagai perubahan yang terjadi di kawasan Asia dan dunia.

Prodi Politik Islam-Ilmu Politik mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Rektor UMY, segenap pimpinan universitas, Direktur Pascasarjana, Badan Penjaminan Mutu, Biro Sumber Daya Manusia, Biro Keuangan, Biro Sistem Informasi, LP3M, LPPI, Biro Akademik, Biro Kerjasama, Biro Kemahasiswaan dan Alumni, Biro Pengelola Aset, Biro Umum, Biro Hukum dan Kerjasama, Biro Admisi, Pusat Pelatihan Bahasa, Perpustakaan, Segenap Dosen, Karyawan, Mahasiswa, Alumni, dan semua pihak yang telah mendukung dan berkontribusi dalam proses akreditasi prodi sehingga meraih predikat akreditasi A.

Besar harapan kami, hasil akreditasi ini dapat memberikan berkah kepada semua pihak dan menjadi pendorong untuk menjadi lebih baik sehingga Prodi S3 Politik Islam-Ilmu Politik menjadi pusat studi yang *leading* di kawasan Asia di masa mendatang. ●